
TOP für die Sitzung am 09.07.2022 um 14 Uhr via Discord (digital) 

 

Öffentlicher Teil 

1.    Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden 

2.    Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschlussfähigkeit und der 

Tagesordnung 

3.    Feststellung der Niederschrift der vergangenen Sitzung vom 15.10.2021 - öffentlicher Teil 

4.    Begrüßung und Vorstellung eines neuen Mitgliedes 

5.    Einwohnerfragestunde 

6.    Satzungsänderungsantrag – Erhöhung des Maximalalters (Simon Reidenbach) 

7.    Stellungnahme Friedhofskonzept/ Stadtentwicklungskonzept 

8.    Beschluss zu gemeinsamer Sitzung mit dem Jugendkreistag des Landkreises Börde 

9.    Beschluss zur Zusammenarbeit mit dem Jugendbeirat Gardelegen: Entbürokratisierung des 

Abiturientickets 

10.    Beschluss zur Vernetzung mit Jugendgremien aus Sachsen- Anhalt 

11.    Antrag von Timo Klaus auf Weiterführung des Mandats 

12.    Anregungen und Anfragen 

17. Bekanntgabe, der gefassten Beschlüsse im nicht öffentlichen Teil 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



TOP 1    Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden 

 

Eröffnung der Sitzung durch Simon Reidenbach um 14:08 Uhr  

 

TOP 2    Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschlussfähigkeit und 

der Tagesordnung 

 

Beschlussfähig (8/11 Mitglieder) 

 

TOP 3    Feststellung der Niederschrift der vergangenen Sitzung vom 15.10.2021 - öffentlicher Teil 

 

Einstimmig, keine Anm.  

 

TOP 4    Begrüßung und Vorstellung eines neuen Mitgliedes 

 

Simon Reidenbach begrüßt Michelle Stürze im Jugendbeirat und erläutert kurz, dass sich Michelle um 

den Auftritt in Social Media Plattformen kümmern wird.  

 

Björn Pohle, ebenfalls neues Mitglied des JB ist nicht anwesend, wird dementsprechend nicht 

vorgestellt. 

 

TOP 5    Einwohnerfragestunde 

 

./. 

 

TOP 6    Satzungsänderungsantrag – Erhöhung des Maximalalters (Simon Reidenbach) 

 

Simon Reidenbach erläutert noch einmal kurz den eingebrachten Antrag.  

Julian Dohl unterstützt und bekräftigt das Anliegen. 

Abstimmung zur Satzungsänderung einstimmig angenommen.  

2/3 Mehrheit ist gegeben.  

Simon Reidenbach erläutert, dass der Antrag zur nächsten Beratungsfolge des Stadtrates eingebracht 

werden soll.  



 

TOP 7    Stellungnahme Friedhofskonzept/ Stadtentwicklungskonzept 

 

Marten Spelsberg erläutert, dass er auf ein Friedhofskonzept der Stadtverwaltung gestoßen ist.  

Bürgerinnen und Bürger hatten dort anscheinend die Möglichkeit Feedback über die Webseite zu 

geben.  

Marten Spelsberg konnte den grundlegenden Gedanken „den Friedhof zu einem Ort der Ruhe zu 

machen“ nicht ganz nachvollziehen.  

Wolmirstedt sei oftmals in weiten Teilen schließlich nach 18:00 Uhr bereits ein Ort der Ruhe.  

(Kurze, heitere Stimmung nach Martens Ausführung)  

 

Simon Reidenbach wirbt dafür, von der Stadt Verwaltung Informationen zum o. g. Anliegen 

einzuholen und danach eine fundierte Diskussion zu führen.  

 

Simon Reidenbach wird mit Ansprechpartnern über das Friedhofskonzept sprechen und die Stadt 

Verwaltung darum bitten, dem Jugendbeirat dieses vorzustellen.  

 

TOP 8    Beschluss zu gemeinsamer Sitzung mit dem Jugendkreistag des Landkreises Börde 

 

Marten Spelsberg führt aus, dass der Jugendbeirat an einer Veranstaltung, des Kinder- und 

Jugendbeautragten des Landes Holger Peach, teilgenommen hätte, diese aufgrund des 

Pandemiegeschehens aber abgesagt werden musste.   

Da der Jugendkreistag ebenfalls eingeladen war möchte Holger Peach nun mit beiden Gremien eine 

Besprechung durchführen.  

 

Der Jugendbeirat beschließt einstimmig eine gemeinsame Sitzung mit dem Jugendkreistag, um 

gebündelt über Themen und Anliegen zu diskutieren.  

 

Marten Spelsberg wird einstimmig damit beauftragt, das weitere Vorgehen zu planen.  

 

TOP 9    Beschluss zur Zusammenarbeit mit dem Jugendbeirat Gardelegen: Entbürokratisierung des 

Abiturientickets 

 

Simon Reidenbach erläutert kurz die Situation des JB Gardelegens und empfiehlt einen 

Korrespondenten zu wählen, welcher mindestens einmal im Monat Kontakt aufnimmt und nach dem 

Stand der Dinge fragt.  



 

Thomas Höding meldet sich, und wird anschließend einstimmig gewählt.  

 

TOP 10    Beschluss zur Vernetzung mit Jugendgremien aus Sachsen- Anhalt 

 

Marten Spelsberg erläutert, dass seitens des Jugendbeirates eine Vernetzung aller Jugendgremien in 

Sachsen-Anhalt angestrebt werden soll. Es besteht bereits Kontakt mit dem JB Gardelegen.  

 

Simon Reidenbach unterstützt dieses Anliegen. Gemeinsam lassen sich besser Erfahrungen mit 

Verwaltungen und politischen Akteuren austauschen und Lösungsansätze für Probleme finden. 

Es fanden bereits Gespräche mit dem Vorsitzenden der Jugendvertretungen Bayern statt. Weitere 

Gespräche sind geplant.  

 

Der Jugendbeirat beschließt einstimmig die Vernetzung mit anderen Jugendgremien in Sachsen-

Anhalt.  

 

TOP 11    Antrag von Timo Klaus auf Weiterführung des Mandats 

 

Timo Klaus stellte aufgrund eines Wohnortwechsels im Januar, den mündlichen Antrag auf 

Weiterführung des Mandats.  

Dieser muss lediglich bei der nächsten Sitzung schriftlich eingebracht werden. 

 

TOP 12    Anregungen und Anfragen 

 

./. 

 

Simon Reidenbach schließt den öffentlichen Teil um 14.45 Uhr. 

 

TOP 17 Bekanntgabe, der gefassten Beschlüsse im nicht öffentlichen Teil 

 

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst.  

 

Simon Reidenbach schließt die Sitzung um 15.15 Uhr. 


